
 
 

Protokollauszug 
aus der 

öffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung,Bauen und 
Wohnen  

vom 29.04.2003 

 
öffentlich 
Top 4 Berichte und Informationen 

 
 

 
Gutsdomäne in Grube 
Frau Dr. von Kuick-Frenz informiert, dass er in der vergangenen Sitzung angekündigte 
Ortstermin unter Teilnahme von Herrn Prof. Steigerwald (Fachhochschule Potsdam), 
Herrn Welthe, weiteren Nachbareigentümern und Vertretern der Polo und asenticon am 
11.4.03 durchgeführt worden ist. Dazu kann mitgeteilt werden: 
Herr Prof. Steigerwald hat  nach der erfolgten Haus- und Grundstücksbesichtigung 
seine Unterstützung im Hinblick auf die Erhaltung des Gebäudes zugesagt. Die dafür 
nötigen Untersuchungen und Kalkulationen für eine künftige Nutzung könnten in Form 
einer Diplomarbeit von Studenten erarbeitet werden.  
Auf Nachfrage am 25.4.2003 teilte Herr Prof. Steigerwald mit, dass sich auf den Aus-
hang bisher kein Student gemeldet hat, weil der Termin offensichtlich zu kurzfristig war. 
Bis zum 2.6.2003 wird ein neuer Aushang für Diplomarbeiten erfolgen, die bis Ende 
September befristet sind. Er wird auch noch eine Kollegin ansprechen, die für Architek-
tur zuständig ist. Unabhängig von den o.g. Maßnahmen hat die asenticon der Eigentü-
merin vorgeschlagen, eine Entrümpelung des Hauses vorzunehmen und weitere vorbe-
reitende Untersuchungen und Vermarktungsaktivitäten im Sinne der Erhaltung zu ver-
anlassen. 
Ein regelmäßiger Kontakt wird gehalten, sobald es hier etwas neues zu berichten gibt, 
wird die Verwaltung dies tun.  
Nach Aussage der Beigeordneten sind alle gegenwärtigen Aktivitäten auf die Erhaltung 
des Gebäudes ausgerichtet.  
 
 
Verkehrsentwicklungsplanung Landkreis Potsdam-Mittelmark 
Frau Dr. von Kuick-Frenz informiert, dass der Landkreis Potsdam-Mittelmark einen Ver-
kehrsentwicklungsplan für sein Gebiet erarbeitet. Die Erarbeitung ist jetzt im wesentli-
chen abgeschlossen und soll jetzt in den Gremien des Landkreises beraten werden. 
Wenn der Wunsch seitens der Mitglieder des SBW-Ausschusses besteht, könnte der 
Verkehrsentwicklungsplan/Planungsstand durch den Verfasser in einer der nächsten 
Ausschusssitzungen vorgestellt werden. 
 
Hierzu erfolgt Einverständnis des Ausschusses, die Vorstellung könnte für den 27. 5. 
2003 vorgesehen werden. 
 
Herr Jäkel bittet zusätzlich als Tischvorlage eine Karte und die wichtigsten Punkte als 
Text auszureichen. 
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